

Bundesbeschluss

betreffend

Übertragung der Konzession einer elektrischen Eisenbahn
(teilweise Straßenbahn) von Basel nach der Chrischona.

Die Bundesversammlung
der schweizerischen Eidgenossenschaft,
nach Einsicht

1. einer Eingabe der Chrischonabahn-Initiativgesellschaft, vom 13. Oktober 1898;
2. einer Botschaft des Bundesrates vom 29. November 1898,

b e s c h l i e ß t :

1. Die durch Bundesbeschluß vom 15. Oktober 1897 den Herren Dr. R. Hotz-Linder, Joh. Rohner-Örtly und A. Niesper-Meyer erteilte Konzession einer elektrischen Eisenbahn (teilweise Straßenbahn) von Basel nach der Chrischona (E. A. S. XIV, 533 ff.), wird auf Herrn Ed. Probst-Lotz, Banquier in Basel, zu Handen einer zu bildenden Aktiengesellschaft übertragen.

2. Der Bundesrat ist mit dem Vollzuge dieses Beschlusses beauftragt.

Bundesbeschluss betreffend Übertragung der Konzession einer elektrischen Eisenbahn (teilweise Straßenbahn) von Basel nach der Chrischona.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1898
Année	
Anno	
Band	5
Volume	
Volume	
Heft	50
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	30.11.1898
Date	
Data	
Seite	283-283
Page	
Pagina	
Ref. No	10 018 555

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.